



学校だより

令和6年度 第8号
発行日 12月17日
練馬区立大泉第二中学校
校長 遠藤 正樹

一年間の締めくくり

校長 遠藤 正樹

12月も折り返しを迎えるました。学校では12月の声とともに三者面談を行いました。保護者の皆様にはご多用のところ貴重なお時間をいただきありがとうございました。面談中、担任から様々な話があったことだと思います。中には厳しく感じるアドバイスもあったかもしれません。論語に「忠言は耳に逆らえども行いに利あり。」という言葉があります。本当に自分になる言葉は聞き入れづらいが、役に立つ。という意味です。担任の先生は、生徒の成長を願って話しています。しっかりと受け止めて今後の成長に繋げてほしいと思います。

また、3年生は三者面談と並行して面接練習が始まりました。緊張しながらも一生懸命に答えていた姿に、つい「頑張れ！」と声をかけたくなります。練習をとおして、それぞれの生徒が目標に向かって、着実に歩みを進める姿を見ることができました。大二中職員一同、保護者の皆様と共に全力で支えていく決意を新たにしたところです。

さて、先日の朝礼で、自分をもっと成長させる方法として「全力」ということについて次の話をしました。全力で取り組むことで、失敗しても課題を明確にすることができます。課題が明確になれば、次にやることが分かる。やることが分かれれば成果を実感しやすい。このような良い連鎖で今の限界を超えることが可能になる。成長を感じ、清々しい気持ちになれるので、次の課題にも全力で取り組むことができる。この繰り返しと積み重ねが自分を成長させてくれるのです。

今年も残りわずかとなりました。大二中生が、少しでも自分の成長を感じられるように「今」できることに「全力」で取り組んでほしいと願っています。今年をしっかりと振り返って締めくくり、令和7年の良いスタートができるように今から準備することが大切です。

最後になりましたが、4月の着任以来、今まで保護者・地域の皆様方には本校の学校運営に多大なご理解、ご協力をいただき深くお礼申し上げます。穏やかな年末年始をお過ごしください。

<活動の記録>

令和6年度練馬西間税会「税の標語」

練馬区長賞 3年E組 K さん 「納税意識みんなで高めて輝く未来」
優秀賞 3年D組 Y さん 「よく知ろう未来と今を守る税」
佳作 3年C組 S さん 「消費税今の私ができる貢献」
3年D組 O さん 「納税で作っていこう豊かな社会」

令和6年度中学生の「税についての作文」練馬西納稅貯蓄組合連合会

会長賞 3年E組 M さん、3年D組 M さん、3年E組 S さん

優秀賞 3年B組 H さん

令和6年度全国中学生人権作文コンテスト東京都大会

奨励賞 2年D組 S さん 「温かい心の交流」

※練馬区人権週間行事「講演と映画の集い」にて人権作文を朗読

作文委員会賞 2年E組 U さん 「私が本当にやりたいこと」

※練馬区人権週間行事「講演と映画の集い」にて人権作文を朗読

2年C組 T さん 「普通」の基準

第14回こどもエコ・コンクール中学生部門

優秀賞 2年C組 H さん 「地球と生命を守るために」

第77回練馬区民体育大会陸上競技

男子中学2年砲丸投げ 第1位 2年C組 I さん
男子中学2年3000m 第2位 2年C組 S さん

女子中学2年100m 第2位 2年E組 K さん

第77回練馬区民スポーツ大会駅伝競技中学男子の部

第3位 2年C組 S さん、2年D組 N さん、2年E組 A さん
2年C組 T さん、2年A組 S さん

第77回練馬区民スポーツ大会バレーボール競技

第3位 男子バレーボール部

練馬区中学校ソフトテニス学年別大会

1年生女子個人 第5位 1年A組 F さん、1年D組 N さん

令和6年度練馬区中学校連合演劇発表会

演劇部 「さくらサクエスト」

練馬区子どもたちを健やかに育てる運動推進カレンダー原画コンクール

優秀賞 3年B組 T さん、1年C組 F さん

令和6年度ジュニアリーダー養成講習会中級修了

3年E組 N さん、2年D組 S さん、2年D組 T さん、2年E組 U さん

○ アンケートのお願い

先日「教育活動に関するアンケート」のお願いを配布させていただきました。保護者の皆様からのご意見を集計して、よりよい学校としていくための資料として次年度の教育計画に活かしていきます。スマートフォンなどからQRコードを読み取り表示されたアンケートフォームに入力していただく形式になっています。全生徒にも学校でアンケートを実施します。締め切りは12月21日(土)です。ご回答の協力をお願いいたします。

○ 生徒会主催の朝の挨拶運動

12月9日(月)～13日(金) 8:00～8:20の時間帯に、北門・東門で中央委員会のメンバーが朝の挨拶運動を実施しました。生徒の皆さんとの気持ちのいい挨拶が飛び交っていました。寒い中、よく頑張りました。

○ 1年生にセーフティ教室を行いました。

12月10日(火)の6時間目に、第1体育館で石神井警察生活安全課の方を講師に招いてセーフティ教室を実施しました。ねらいは、近年増加傾向をたどるSNSについて理解し、トラブルの現状を把握し、その対処方法を学んでもらうことを目指したものです。生徒一人一人がSNSのトラブルに巻き込まれないよう、正しい使用方法を身に付けてほしいと思います。

保護者の皆様も、ご多用の中、ご参観いただきありがとうございました。

○ スキー教室に向けて

2年生スキー移動教室が3学期、始業式の週の1月9日(木)～11日(土)に実施されます。現在、スキーの技能確認、グループ編成など準備が進められています。12月12日(木)には保護者説明会を行いました。

保護者の皆様、ご多用の中、ご参加いただきありがとうございました。

○ 1年生ダンス発表会

12月13日(金)の6校時に、第1体育館でこれまで体育の授業で取り組んできましたダンスの発表会をクラスごとに行いました。そこでは創意工夫を凝らしたダンスが披露され、参観された1年生の保護者の皆様も、我が子の成長を感じたことと思います。

保護者の皆様、ご多用の中、ご参観いただきありがとうございました。

なお、最優秀賞になりました1年C組は、1月17日(金)練馬文化センターで開催される連合ダンス発表会に出場します。当日、C組の皆さんのが精一杯努力してダンスを披露してくれることを期待しています。

○ 年末年始の学校閉校日について

※12/29(日)～1/3(金)は機械警備期間で校内への立ち入りはできません。電話は土・日曜日も含めて12/28(土)～1/5(日)は不通になります。教室等にある私物は、2学期の終業式までに持ち帰り、取りに来ることがないように注意をしてください。また、証明書等の発行はできなくなりますので、2学期の終業式までに申請をお願いいたします。ご理解・ご協力の程、よろしくお願いします。

【12月の主な予定】

12/2日(月)～6日(金) 4時間授業、三者面談
2日(月) 朝礼
10日(火) 1年セーフティ教室
12日(木) 2年スキー移動教室保護者会
13日(金) 1年ダンス発表会
16日(月) 生徒会朝礼
18日(水) 専門委員会
19日(木) 中央委員会
24日(火) 美化活動

25日(水) 終業式、4時間授業(給食あり)

26日(木)～1月7日(火) 冬季休業日

1月8日(水)始業式、3時間授業(給食なし)

1月9日(木)～11日(土) 2年生スキー移動教室

